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●本日の司会        （佐藤 義弘 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 
 

 
 

RI2750 地区多摩中グループ ガバナー補佐 

尾内 昭夫様（東京立川ロータリークラブ） 

 

RI2750 地区多摩中グループ グループ幹事 

織原 寛一郎様（東京立川ロータリークラブ） 

 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 皆様こんばんは。本日は、多摩

中グループガバナー補佐、グルー

プ幹事をお迎えして、クラブ協議

会を行います。議題は「増強につ

いて」です。会員の皆様のご意見

や情報をいただいて、25 周年の時

のように会員数 50 名を達成した

いと思います。特に、若い会員、

女性会員の増強は、地区強調事項の 1 つとなっておりま

す。 

 また、ガバナー補佐、グループ幹事の所属する立川ロー

タリークラブは、多摩中グループ唯一の 100 名以上のク

ラブです。会員増強のポイントを是非ご教示いただけれ

ばと思います。よろしくお願いいたします。 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

本日、「第 1 回ロータリー財団

セミナー」に今藤貫徳地区ロータ

リー財団資金推進委員会委員長

と須田同委員会委員が出席をい

たしました。 

 
 

 

東京三鷹 RC・東京井の頭 RC・東京ピースウィング RC

よりポリオ撲滅オンラインチャリティコンサートのお知

らせが届いております。 

出演 TOQUIO BOSSA TRIO  トキオ・ボッサ・トリオ 

日時 10 月 24 日（土）18：00～20：00 

配信 YouTube にて配信 

 

●クラブ協議会「増強について」 
 

主旨説明（中野 勝夫増強委員長） 

 お手元にお配りした資料をご

覧ください。どのような方法を取

れば具体的な増強ができるのか、

皆さんの経験や考えを話し合っ

てください。また実際に推薦した

い人が思い当れば、挙げていただ

きたいと思います。 

 現在、当クラブの会員数は 48名

です。今年度の目標人数は設定いたしませんが、先ほど会

長からもお話がありましたが、あと一息で 50 名です。50

名は我々クラブの通過点であると考えて、今日は色々な

意見を出していただければと思います。 

 

発表①（須田 宏樹社会奉仕委員長） 

 我々のテーブルではまず先程

のパンフレットについて、もう少

し夜の例会をやっているという

ことと、ホテルでの例会をやって

いるということを強調したり、

URL や QR コードを入れて内容を

濃くしたほうが良いという意見

が出ました。それから例会の楽し

い雰囲気を入れてはどうかとの意見もありました。そし

て、地元の新規の会社をリストアップして、パンフレット

を持参してその会社を訪問するのも 1 つの手かと思いま

す。 

 それから、クラブの会員で、異業種交流会に入っている

方がおられるので、そういう方面からもご紹介していた

2020 年（令和 2 年）9月 16日（水） 

第 1493回例会報告 

 



だく、活動範囲の広い若手の会員にパンフレットを配っ

ていただく等の意見がありました。 

 

発表②（佐々木 稔郎青少年委員長） 

 色々な意見が出ましたが、共通

して言えることはロータリーに

ついて詳しく知ってもらうとい

うことです。ロータリーは敷居が

高いとか、会費が高いとか、何を

やっているのか分からないとい

のが、一般的な見方かと思います。

リーフレットを使って、どのよう

な活動をしているのか、ご家族にもロータリーをよく知

ってもらうことが大切だと思います。 

 それから、JC や AIJ の卒業生に是非 1 度例会に来てい

ただいて、雰囲気を知ってもらうことも有効ではないか

と思います。 

 増強というのは、どこのロータリーでも難しい課題で

すが、内藤会員が会長の時に 11名が入会したそうですが、

その時は全会員に意気込みがあったそうです。他人任せ

にしない意識も大事だと思います。 

 

 

発表③（鈴木 洽六国際奉仕委員長） 

 まずは、現在の 48 名から最低

でも 2 名増強して 50 名にするこ

とを共通の目標として、そのため

には魅力のある楽しいクラブに

する、パンフレットを活用する、

例会に必ず誘う、入会したら辞め

させない等の意見がありました。 

 

 
 

発表④（中澤 紀之職業奉仕委員長） 

 具体的に 1 人 1 人が増強の意識

を持ち、1 人が 1 人を推薦してみ

たら良いのでは、という意見があ

りました。他には退会者を誘って

みる、その方はクラブの魅力を知

っていると思うので誘い易いの

では、という意見もありました。

それから、六団体に所属している

方は、割と活動内容を知っていて理解があるので、そうい

った方に誘いをかけてみるのはどうかとの意見がありま

した。 

 それから当クラブ青葉会の会員は入会したばかりの方

なので、そこから他に繋がりを探してみても良いのでは

ないかということでした。 

 今後の目標については、50 名との意見がありましたが、

もう少し高い目標を立てていこうとの意見がありました。 

 

 

総評（尾内 昭夫ガバナー補佐） 

 皆様、お疲れ様でした。今日の

このクラブ協議会の内容は、福原

ガバナーにしっかりとお伝えさ

せていただきます。増強は各クラ

ブにとって永遠のテーマです。地

域によってそれぞれ事情があり

ます。中野委員長が準備した資料

に、大切なことは自クラブの現状を把握すること、とあり

ます。まさにその通りで、更にできれば会員各自が現状を

把握してみてください。皆さんは本当にロータリーが好

きですか。ロータリアンとしてプライド、高潔性、寛容さ

を持っていますか。皆さん 1 人 1 人が輝いているでしょ

うか。勧誘に行ってもその人が輝いていて、魅力がないと、

相手も入会する気持ちにはなりません。是非、頑張って多

くの仲間を増やしてください。 

 

 

●ニコニコ BOX発表   （中澤 紀之親睦委員） 
 

○鈴木会長 

尾内ガバナー補佐、織原グループ幹事、本日はお忙しい中

ありがとうございます。 

又、中野増強委員長、宜しくお願い致します。 

 

○田畑幹事 

尾内ガバナー補佐、織原グループ幹事、お忙しい中ありが

とうございます。 

 

○中村会員 

中野増強委員長、本日はご苦労様でした。 

 

 

●出席報告       （中村 重昭出席委員） 
 

 

 

会員数  48 名 

 

出席義務会員  47 名 

 

本日の出席  32 名 

 

 

 

●委員会報告   （鈴木 洽六国際奉仕委員長） 
 

 9 月 20 日（日）ミャンマーに子ども用車椅子を送る事

業につきまして、整備出荷作業をおこないます。時間は

10：00 からとなります。ロータリーキャップ、ポロシャ

ツの着用をお願いいたします。ご協力のほどよろしくお

願いいたします。 

 

 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム委員長） 
 

 
 

 

 
 

9 月 23 日（水） 

卓話「ズームの活用について」 

今藤 貫徳クラブ管理運営委員長 

 
 

 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

 


